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Биотехнопарк снова просит дополнительные субсидии из регионального бюджета.
Депутаты Заксобрания рассмотрели план финансового оздоровления компании,
представленный Правительством НСО. С докладом перед бюджетным комитетом
Заксобрания выступила глава минэкономразвития Ольга Молчанова. Парламентарии
сочли, что сам проект, безусловно, необходим региону, но усомнились в эффективности
управления амбициозным проектом.

Подробности в сюжете нашего корреспондента
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